
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 129 回 番組審議会 
 
1.開催日時: 2023 年 1月 13日（金） 午後 14時 00分より 
 
2.開催場所:  FM軽井沢 スタジオ 

  （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7名 
   議長・委員長  吉本千穂   
   委 員  土屋隆幸 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  金澤明美 
   委 員  和貝たかね  
      委 員  清水勉 
      委 員  花田淳哉 
   
 ［委員の出欠］ 
   出 席 委 員7名／欠 席 委 員0名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩下雄一郎 
   
4.議題： 番組審議 
   〈番組名〉｢信州とうみおひさま散歩｣ 
   〈放送日時〉 2022 年 12 月 16 日（金）9:30～9:15 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意見〉 

■ゲストを呼びラジオを聴きたいと思わせる⼯夫は良かった。 
      

■近隣市町村の情報を放送する事は⼤変意義のある事。ただリスナーの⽴場になって番組を作
る必要はあり、誰の為に情報を発信しているのか不明だった。せっかくの情報もわかりにくく
なっていたので、構成を考えた⽅が良い。 

     
■意外と知らない近隣の観光情報が聴けて、今度ちょっと⾏きたいと思う気持ちにさせてくれ
た。せっかくなので軽井沢と連携して発信できればなお良い。 
 
■聴く事でお得感が出る内容で良い。聞いた⼈向けの情報があるとさらに興味が出てくる⼈が



増える。 
 
■パーソナリティの⽅がもう少し抑揚ある話し⽅をすると聞く⼈も聞きやすくなると感じた。 
 
■観光情報の発信ツールとして良く出来ていた。軽井沢の情報だけでなく近隣地域の情報が出
る事でリスナーの満⾜度も上がる。 
 
■東御市の観光情報に特化した番組で、そのコンセプト通りの内容になっていた。他の委員が
⾔うようにリスナーの⽴場も考え情報の取捨選択をした⽅がもっと内容が伝わる。 


